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Association de Sauvegarde de Montigny et de son Environnement  

A.S.M.E. 
9, rue Roger Genty 77690 Montigny sur Loing  

Association agréée régie par la loi de 1901 N° 4/9515 

 

contact@montigny-asme.fr                                                       www.montigny-asme.fr  

 
 
A : Madame Sylvie MONCHECOURT                           Montigny-sur-Loing, le 07 Juin 2023                         
Maire de Montigny sur Loing   77690                                                    
 
Objet : remerciements et CR suite réunion avec l’A.S.M.E. le 17 mai 
 
Madame le Maire, 

 

Nous vous remercions pour cette rencontre cordiale du 17 mai avec vous et quelques 

membres de votre équipe. Nous avons apprécié les échanges constructifs concernant les  

deux sujets qui impliquent la mairie et notre association. 

 

Concernant les plaques signalétiques de la première tranche du projet global, nous avons 

bien noté les éléments suivants : 

- La date d’inauguration de la mi-septembre évoquée par votre équipe en charge 

du projet vous semble optimiste : il reste à finaliser deux textes de plaques qui 

sont en attente d’autorisation des propriétaires des maisons. 

- La commande finale après envoi des textes finalisés sous format publisher 

s’effectuera après réception de la subvention de la DRAC que vous avez 

demandé au premier trimestre, avec devis comprenant en tête de mairie (ce devis 

que nous vous avions envoyé plusieurs fois comportait l’en-tête de mairie dès 

2021). Nous notons que la date limite du dernier devis réactualisé par la société 

Empreinte est le 25/06, soit le sixième. Sauf nouvelle positive avant, nous 

demanderons une actualisation de ce devis par la société Empreinte . 

- Coté contribution financière, nous allons contacter Madame Massias pour les 

modalités de versement de notre contribution. 

 

Concernant les plaques signalétiques de la deuxième tranche, nous nous réjouissons de 

poursuivre notre coopération avec vous, et plusieurs textes ont déjà été élaborés. Cette 

tranche pourrait comporter environ quinze plaques ; nous pourrons ainsi capitaliser sur le 

processus et gagner en efficacité dans la concrétisation de cette deuxième tranche. Nous 

sommes également en contact avec le Crédit Agricole, intéressé par ce projet en tant 

qu’acteur local. 
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Nous précisons que pour le panneau de la gare, récapitulant les deux circuits, nous avions 

déjà travaillé avec le LYCAM sur une maquette et que celle-ci pourrait être reprise et 

actualisée ; nous notons également que l’installation de ce panneau dépend de la SNCF, et 

que pour l’instant il y a un flou sur le service ou il faut adresser la demande ; 

 

 

Concernant le devenir du déversoir sur le Loing, nous vous assurons de notre soutien, vous-

même ayant déclaré publiquement votre opposition à sa destruction. Nous avons noté que 

votre réunion récente avec le sous-préfet renforce une opposition quasi unanime de la part 

des mairies concernées, sauf La Genevraye. 

Nous vous informons de nos actions : mise en ligne sur notre site de la lettre ouverte à 

l’EPAGE envoyée par le Collectif des défenseurs du Loing et de la pétition à signer contre ce 

projet d’arasement, réunion avec les membres de l’AULNE afin de réfléchir à des actions 

collectives, etc… 

Nous sommes conscients des dimensions politique, juridique, économique et financière de 

ce dossier complexe, ainsi que de l’existence de nombreuses incertitudes comme le timing 

d’une décision (2026 voire 2027 selon vous). 

Nous souhaitons renforcer notre soutien auprès de vous, et si possible avoir une contribution 

plus active. 

Nous avons enfin évoqué une délibération en conseil municipal, à votre initiative. 

 

 

Notre association est au service de la protection et de la promotion du patrimoine de notre 

village. 

 

Veuillez agréer, Madame le Maire, l’expression de mes sentiments distingués 

 

Sheryl Pasquier 

Présidente de l’A.S.M.E. 

 


